

# 輝くひとみ

岡山市立操南小学校 学校だより 3号  
令和3年5月12日

風薫る5月、新緑の美しい季節となりました。1年生が入学して1か月が過ぎました。登校の足取りもしっかりしてきました。2年生以上の子どもたちも、新しい学年、友達にも慣れ、楽しく学校生活を送っています。特に、6年生は最高学年として、通学班の班長や委員会の仕事など、学校のために頑張っています。



## ～1年生を迎える会～

4月30日に『1年生を迎える会』がありました。昨年度の運営委員会の5年生(現6年生)が中心になって、会を進行してくれました。操南小学校をもっとよく知ってもらうためのクイズなどの工夫があり、全校で楽しい時間を過ごすことができました。



<操南クイズ>



<1年生教室の様子>

## <校長先生の話>

1年生のみなさん、みなさんが入学して、全員が揃って、毎日元気に過ごせていることが校長先生はとてもうれしいです。

今日の会は、1年生のみなさんに早く操南小学校に慣れて、元気に楽しく勉強や運動をしてもらおうと考えてくれたものです。

1年生のみなさん、小学校に慣れてきましたか。小学校のことがわかったでしょうか。わからないことがあったら、何でもお兄さんやお姉さんに聞いてくださいね。優しく教えてくれます。2年生から6年生までのみなさん。1年生の人たちは、学校のことをわからなくて不安いっぱいです。困っていたら優しく教えてあげてください。

校長先生から、みなさんにお話が2つあります。

まず、1つ目は通学班の様子です。上級生の方が、1年の速さに合わせてゆっくり歩いてくれています。何度も後ろを振り返って1年生の様子を見ている人もいます。転んだ人を保健室まで連れて行ってくれた人もいます。みんな優しいですね。

2つ目は「いいあいさつ」です。班長さんや上学年の人たちがあいさつするのを見て、1年生も上手にあいさつができるようになってきました。いいあいさつがしっかりできていて、素晴らしいです。学校の中でもみんなが1年生のためによいお手本になれるように行動できるといいと思います。これからもみんなでがんばりましょう。

## ～『いいあいさつ』あいさつ運動～

あいさつは「人と人をつなげる魔法の言葉」だと思います。子どもたちのあいさつは学校や家庭、さらに地域を元気にする力があります。あいさつの力でみんなの心をつなげていきたいと思います。

5月10日には、PTAや少年警察協助員の方々、運営委員会の子どもたちも一緒にあいさつ運動をしました。私が一人で行っている時よりもさらに元気な「おはようございます」の声があちこちから聞こえてきました。操南小学校の伝統4つのEの一つ『いいあいさつ』を今年度も引き続き頑張っています。



## ～5月10日 青色パトロール隊の方との顔合わせ会～



いつも操南小学校の子どもたちが安全に登校できるように見守ってくださっている青パト隊の方との顔合わせの会がありました。昨年度は中止になってしまいましたが、今年度は、青パト隊の近藤さんにおいでいただき、TV放送で行いました。6年生の2名が、児童代表として感謝の言葉を伝えてくれました。近藤さんからは、これからも安全に気を付けて登下校すること、横断歩道では、青パト隊の人がいる時も、自分でしっかり確認してから渡ることやヘルメットをかぶって自転車に乗ることなどをお話していただきました。

『いつもありがとうございます』と『これからもよろしく願います』の気持ちを伝えることができました。

### ♪おめでとう♪

- 操南スポーツ少年団ソフトボール  
第58回操南スポーツ少年団ソフトボール交歓大会 優勝  
第47回大元スポーツ少年団招待ソフトボール交歓大会 優勝
- 操南スポーツ少年団卓球  
岡山ひかりフレンドリー杯卓球交流大会  
小学生男子団体 第3位 (Aチーム)  
小学生女子団体 第3位 (Aチーム)  
小学生男子個人 第3位 6年：北村さん
- 操南スポーツ少年団剣道  
沖新田剣道交流大会  
小学生高学年の部団体戦 第3位 (剣道部 A)  
小学生低学年の部団体戦 第3位 (剣道部 A)  
小学6年生の部個人戦 第3位 6年：高原さん  
小学5年生の部個人戦  
第1位 5年：磯田さん 第2位 5年：西山さん 第3位 5年：藤原こさん  
小学3年生以下の部個人戦 第3位 3年：藤原ちさん